
 

 

 

   - Extraits du discours de François Couëtoux du Tertre  

        (Inauguration du Poteau de Pont)    

 

 

……..En participant de façon significative au financement du   Poteau de Pont, nous réalisons avec 

mon épouse, qui  en plus est née à Senlis  au cœur des Trois Forêts, notre souhait  depuis  quelques 

années de faire un geste symbolique à l’égard de ces forêts, lieux de promenades et de chasses ……..  

………… Savoir se repérer, pouvoir dire où l’on est, donner un renseignement ou  raconter un épisode 

de la chasse supposent  de connaître au moins le nom des principaux lieux-dits de la forêt…….  

………… les travaux de  notre Association et notre geste   matérialisent notre considération pour la 

forêt en général  et pour ceux qui travaillent à sa pérennité. Nous maintenons et entretenons ainsi  

une signalisation qui fait partie de l’aménagement de ces grandes forêts. Les croix et les poteaux 

s’inscrivent  dans le  paysage des Trois Forêts……... 

……. Soyons et demeurons ces amoureux de nos forêts et non pas de simples usagers ou des 

consommateurs d’espaces boisés………. 

………En l’absence de la possibilité de réimplanter une  croix qui rappelle plus le pèlerin, ce  Poteau de 

Pont  que nous avons réinstallé en forêt  d’Halatte donc dans un milieu sauvage, sera  pour le veneur, 

le forestier ou le promeneur un repère,  ce dont nous manquons tant  dans notre société actuelle…….. 

………Longue vie à l’Association pour la Sauvegarde des Poteaux des Trois Forêts, merci pour son 

travail formidable  et notamment pour ce nouveau Poteau de Pont remarquablement réinstallé. Que 

les Trois Forêts avec leur superbe boisement, leurs croix et poteaux prospèrent et que promeneurs, 

veneurs et chasseurs qui s’y côtoient depuis des centaines d’années, s’y maintiennent dans  les 

meilleures conditions.   


